

Betreff

Begegnunginseln in der Augustenstraße zwischen Gabelsberger-/Theresienstraß

Anfrage zum Themengebiet Bau/ Planung

Die Augustenstraße ist im Bereich zwischen Gabelsberger- und Theresienstraße mit zahlreichen Imbiss- und Take-away-Lokalen ausgestattet. Ebenso gibt es in diesem Bereich mehrere Dutzend Abstellflächen für Pkw.

Was es nicht gibt, sind Möglichkeiten für Anwohner:innen und Besucher:innen im öffentlichen Raum zu verweilen, das Flair und die Atmosphäre auf sich wirken zu lassen und vor allem: Nachbarschaft zu treffen.

Einzigste Möglichkeit dafür ist im Stehen auf dem ohnehin viel zu engen Gehweg. Ich bitte daher zu prüfen, ob im angegebenen Straßenabschnitt mit Sitzbänken o.ä. ausgestattete Begegnunginseln geschaffen werden können, was zu einer deutlichen Aufwertung des Straßenzuges beitragen würde.